



K612 DESIGN INFORMATION

Für vulkanisierte Laufstreifen
for vulcanised tread

MERKMALE UND VORTEILE:

» Hervorragende Widerstandsfähigkeit:

Die speziell formulierte Gummimischung bietet außergewöhnlichen Schutz gegen Schnitte, Risse und andere Beschädigungen, was die Betriebssicherheit erhöht.

» Profildesign für extreme Anforderungen:

Das robuste Design gewährleistet zuverlässige Traktion, selbst auf unwegsamem Gelände wie Schlamm, Kies oder losem Schotter.

» Lange Lebensdauer:

Mit einer Profiltiefe von 23 mm sorgt das K612 für eine hohe Laufleistung und ist ideal für den intensiven Einsatz geeignet.

» Exzellente Traktion:

Das Profil ist speziell auf maximale Bodenhaftung ausgelegt, was eine optimale Leistung bei widrigen Bedingungen ermöglicht.

» Optimierte Verfügbarkeit:

Das Profil ist in der Breite 250 mm erhältlich und passt sich an die Anforderungen verschiedener Fahrzeugtypen an.

FEATURES AND BENEFITS:

» Outstanding durability:

The specially formulated rubber compound provides exceptional resistance to cuts, cracks, and other damage, enhancing operational safety.

» Tread design for extreme demands:

The robust design ensures reliable traction even on rough terrain such as mud, gravel, or loose stones.

» Long service life:

With a tread depth of 23 mm, the K612 delivers high mileage, making it ideal for intensive use.

» Excellent traction:

The tread is specifically designed for maximum grip, ensuring optimal performance under challenging conditions.

» Optimized availability:

The tread is available in a 250 mm width, catering to the requirements of various vehicle types.



mm	mm	mm	kg/m	m
250	23,5	5,52		



OFFROAD UND BAUSTELLENEINSATZ – IMMER AUF DER STRECKE.

Der KRAIBURG K612 ist speziell für den Einsatz in Offroad- und Baustellenumgebungen konzipiert. Dank seiner robusten Konstruktion und innovativen Gummimischung kombiniert das Profil maximale Widerstandsfähigkeit mit exzellenter Traktion, selbst in den härtesten Einsatzbedingungen. Es wurde entwickelt, um schwere Nutzfahrzeuge im anspruchsvollen Gelände und Baustellenbetrieb zuverlässig zu unterstützen.

OFF-ROAD AND CONSTRUCTION SITE USE – ALWAYS ON TRACK.

The KRAIBURG K612 is specifically designed for off-road and construction site environments. Thanks to its robust construction and innovative rubber compound, the tread combines maximum durability with excellent traction, even under the toughest conditions. It is engineered to reliably support heavy commercial vehicles in demanding terrain and construction operations.

ANWENDUNGSBEREICHE:

- » Baustellenfahrzeuge, wie Kipper und Betonmischer.
- » Offroad-Fahrzeuge in der Forst- und Landwirtschaft.
- » Schwere Nutzfahrzeuge, die auf anspruchsvollen Oberflächen zuverlässig arbeiten müssen.

APPLICATION AREAS:

- » Construction vehicles, such as tippers and concrete mixers.
- » Off-road vehicles in forestry and agriculture.
- » Heavy commercial vehicles that need to operate reliably on challenging surfaces.

